

## Förderverein sponsert Kanufahrt für den Nachwuchs

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Dienstag, den 03. September 2019 um 13:50 Uhr

---



Nach dem überaus gelungenen Teamevent der U20-Mannschaft beim Stand Up Paddling ging es für die Mannschaft abermals auf´s Wasser, genauer gesagt auf die Naab, zum Kanu fahren.

Von Kallmünz aus ging es 11 km flussabwärts in insgesamt 8 Kanus nach Pielenhofen, wo die 25 Teilnehmer nach knapp 3,5 h ankamen. Während der Fahrt kam es zu einigen Wasserschlachten, Kenter-Versuchen und echten Tauchgängen, kurzum – alle hatten richtig viel Spaß!

Die Kosten für diesen Nachmittag hat der Förderverein des Eishockeysports in Regensburg e.V. gerne übernommen und wir werden weiter Ausschau nach Maßnahmen zur Stärkung des Teamgedankens halten (was bei dieser Mannschaft eigentlich nicht notwendig ist).

Unterstützt den Förderverein mit einer Spende oder Mitgliedschaft und damit direkt den Nachwuchs des EVR! Alle Infos dazu unter:

<https://eisbaeren.online/images/foerderverein/Aufnahmeantrag1218.pdf>